

„Theater hat einen ganz großen Anteil an Bildung“

Preise für häufigste Theaterbesuche an drei Schulen vergeben

ITZEHOE Eine Tüte voll mit Eintrittskarten für das Theater Itzehoe: Diesen Preis bekommen jeweils die Kaiser-Karl-Schule Itzehoe, die Gemeinschaftsschule am Lehmwohld und die Grundschule Hohenlockstedt. Unter den Grundschulen, Gemeinschaftsschulen und Gymnasien im Kreis besuchten diese drei Schulen das Theater Itzehoe am häufigsten. Joachim Leve, stellvertretender Vorsitzender des Vereins der Theaterfreunde, überreichte den Schülern aber erstmal nur einen Gutschein. „Passt gut darauf auf, nur mit dem bekommt ihr die Tickets“, sagte er.

Theater sei wichtig für Kin-

der, stellte Leve fest: „Theater hat einen ganz großen Anteil an Bildung.“ Durch Besuche hätten Schüler die Chance, zu lernen und offen in die Welt zu gehen. Als Klassenlehrer sei er „immer mal mitgegangen“, stets habe es einige Schüler gegeben, die keine Lust gehabt hätten. Aber: „Am Ende waren auch die immer überzeugt.“ Für die Grundschule Hohenlockstedt nahmen Carlotta (7) und Jonne (8) den Gutschein entgegen. Sie waren zuletzt im Theater, um „Mama Murräumt auf“ zu sehen. In dem Stück geht es darum, dass nicht alle dasselbe unter Ordnung verstehen. „Ich räume mein Zimmer gerne auf, weil

es dann so schön aussieht“, saget Carlotta.

Zum wiederholten Male bekam die Kaiser-Karl-Schule den Preis als Gymnasium mit den meisten Theaterbesuchen. „Im Rahmen der Stadtrallye kommen unsere Fünftklässler schon mit dem Theater Itzehoe in Kontakt“, sagte Orientierungsstufenleiterin Doreen Ziegler. Es sei der Schule ein Anliegen, mit jedem Jahrgang regelmäßig das Theater zu besuchen. Die zehnjährige Hanna und ihre Mitschülerinnen erinnern sich noch an die Stadtrallye. „Wir haben geraten, wie viele Stühle in einer Reihe stehen, und sie danach gezählt“, berichtete Hanna.

bjro



Nahmen die Gutscheine von Joachim Leve entgegen: Hanna Ahrens (v.l.) und Nele Martens von der KKS, Shalon Kotei von der Gemeinschaftsschule am Lehmwohld und Jonne und Carlotta von der Grundschule Hohenlockstedt.

Foto: Bjarne Rost